
 

 

 

 

 

令和２年は、残すところあと１週間となりました。このところの新型コロナウイ

ルス感染者の急増から、本校では登校時の健康観察カード点検を教室から児童昇降

口に変更しましたが、皆様のご協力のおかげで円滑に対応ができています。 

さて、明日から冬休みが始まります。新型コロナ感染症分科会の「年末年始を静

かに過ごすお願い」では、「命と暮らしを守るためには、社会を構成する一人一人

が年末年始を静かに過ごすことが求められます。」とした上で、「忘年会・新年会」

「年末年始の帰省」「カウントダウンイベントなど」「初詣」「成人式」について

注意を呼びかけています。ご家庭におかれましては、これらの情報などを参考に、

引き続き感染拡大防止対策をお願いします。 

卒業式の日程が変更になりました 

本年度の卒業式は３月２１日（日）の予定でしたが、その日に千葉県知事選挙が

行われる関係で、市内小学校の卒業式は３月１９日（金）に変更になりました。そ

れにともない、卒業式の振替休業の予定だった３月２５日（木）は登校となります。

ただし、給食は提供できない日のため、お昼前の下校となります。 

ご家庭で予定を立てられていたと思いますが、ご理解いただけますようお願い申

し上げます。 

卒業式の詳細につきましては、後日改めてお知らせいたします。 
 

「うちの子どもは大丈夫！」は大丈夫？ 

１２月１１日（金）に教育講演会、学級懇談会を開催しました。

情報モラルをテーマに進めた教育講演会では、講師のＮＰＯ法人

企業教育研究会 市野 敬介 氏（写真）からのお話や動画をも

とに、参加者同士で話し合い、考えを深めました。 

ペアレンタルコントロール（子供によるパソコンや携帯電話などの情報通信機器

の利用を、親が監視して制限する取り組みのこと）の必要性やその現実についても

お話しいただきました。 

情報通信機器に関しては利便性が高い反面、不適切な書き込みからの人間関係の

こじれ、個人情報の流出、夢中になりすぎ本来やるべきことがおろそかになる、ネ

ットを通してのお金のトラブルなどの様々な問題も抱えています。子どもを被害者

にも加害者にもしないために、私たち大人がアンテナを高くしていくことが大切で

す。また、私たち大人が使い方の手本を示すことも大切なことですね。 

 

みどりの風 

匝瑳市立須賀小学校【学校だより】 

令和２年１２月２５日(金)［No.9］ 
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火災の時は通報が先？消火が先？ 
 １２月３日（木）に匝瑳市横芝光町消防組合の方にお越し
いただき、避難訓練と消火器を使った初期消火訓練を実施し
ました。避難訓練の際は、火災報知器を押し、実際に１１９
番に訓練通報する（消防と事前に連絡を取った上で行いまし
た。）など、緊張感のある訓練になりました。  

さて、お読みの皆さんは、万一火災になったとき、まっさきに何をしま
すか？１１９番通報しますか？それとも、消火しますか？  

訓練後のお話で、火災になったときは、下記１２３のそれぞれの最初の
１文字「お・し・て１１９番」の順に対応すれば良いと教えていただきま
した。  

 １ おお（大）声を出し、まわりの人にどこが火事か伝える。 
２ しょき（初期）消火をする。 
３ てんじょう（天井）まで火が届いてしまったら１１９番通報し、安全なとこ

ろに避難する。 
ご家庭でも、万一に備えて消火器があるかどうか、消火器がある場合は

その使い方など、確認しておくことが大切です。また、火事を出さないた
めの注意点なども話し合っておくといいですね。  

 

大型テレビが各教室に入りました！ 

大型テレビは、今まで各階に一台あり共同で使用していましたが、使用時間が制
限され不便であったことから、新たに６台購入し、１２月１４日夕方各学年の教室
に設置されました。 

今後、動画の再生や、写真の提示、友だちがどんなふうにノートに書いたかを映
し出すなど、様々な場面で活用することで、学習がより活性化することを期待して
います！ 

また昨年度、予算の関係でできなかった５・６年教室となのはな学級のＬＥＤ照

明増設についてもすでに終了しています。学校薬剤師さんによる照度検査が１１月

に行われましたが、数値で見ても明るさは大きく向上しています。 

今後も、よりよい学習環境づくりに努力して参ります。 

道徳授業（校内研修）を実施しました 

１２月１０日（木）に、校内研修の一環として、道徳 

の授業研究会を実施しました。高学年部会、低学年部会 

に分かれ、どのようにすれば子どもたちがより深く考え 

ることができるか検討を重ね、指導案を作成しました。 

３年担任の鈴木裕史教諭と４年担任の藤森真教諭が、授 

業を展開し、豊和小学校の溝口校長先生にご指導をいた 

だきました。 

たくさんの先生が見守る中、子どもたちも一生懸命に 

学習していました。授業後の話し合いでは、成果や課題 

が整理され、実り多い研究会になりました。 

 ４・５月の臨時休校期

間の影響で、学習の遅れ

を心配されていた方も多

いかと思います。 

本校ではこれまで計画

的に学習を進めてきた結

果、このまま長期の休校

がなければ、今年度中に

各学年の内容を終えられ

る見通しです。 

お知らせ 
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